

CHAMPIONNAT DU MONDE DE SIDECAR-CROSS 2020

(source FIM communication)

La FIM et le promoteur Apo Multimedia ont le regret d'annoncer l'annulation du Championnat du Monde FIM de Sidecarcross 2020. En prenant cette décision difficile, une attention particulière a été accordée au fait qu'une grande majorité des événements du calendrier 2020 avaient déjà été annulés en raison de la pandémie en cours et qu'il n'y a aucune garantie qu'il serait même possible de gérer les quelques derniers événements encore programmés sur le calendrier.

Plutôt que d'attendre et de laisser tout le monde dans l'incertitude, les parties ont convenu de se concentrer sur 2021 et de commencer à se préparer pour la prochaine saison.

Bien que de telles décisions soient toujours décevantes, en particulier pour les coureurs, la FIM et Apo Multimedia continueront de travailler ensemble pour assurer un championnat solide en 2021 afin de fournir une orientation positive à toutes les parties, qu'elles souhaitent remercier pour leur compréhension et leur soutien durant cette période difficile.

Mr Martin Bena, CEO d'Apo Multimedia, a déclaré :

"Notre discipline étonnante dépend du soutien des spectateurs, à la fois pour l'atmosphère et comme source de revenus. Sans un nombre garanti de spectateurs, les risques financiers pour les organisateurs sont élevés, et il est donc injuste de leur demander de se mettre en difficulté en ces temps incertains".

"Du point de vue des pilotes, avec les différentes règles en place d'un pays à l'autre, il existe également une situation d'entraînement et de pratique déloyale, de sorte que certaines équipes seraient mieux préparées que d'autres."



MeMOTOcross.fr

sept-20